

# 自我作古

### 大津市立瀬田南小学校 学校便り 6月号

児童数 742名 令和5年5月31日発行 http://www.otsu.ed.jp/setm/

校訓「自我作古」: 自らの道を自らの力で切り拓き、新しい歴史を作り上げていこう! 学校教育目標 : やさしく、かしこく、たくましく カー杯生きぬく児童の育成



## 《6月の行事予定》

《0月07]争了足》		
1	木	5年生 ホールの子(びわ湖ホール) 6年生 歯科検診 検尿2次 6年生 プール清掃予備日 4年生 パッカー車見学
2	金	3年生 防犯教室 6年生 建部大社訪問
3	±	
4	B	
5	月	委員会活動
6	火	新体力テスト
7	水	5校時日課 5年生 漁港見学
8	木	2, 4, 6年生 眼科検診 5年生 漁港見学
9	金	4年生 公共施設見学
10	+	
11	ш	
12	月	クラブ活動
13	火	学校公開日  5年生 漁港見学(予備日)
14	水	5校時日課  5年生、4年生3・4組 内科検診
15	木	2年生,5年生3組 歯科検診
16	金	6年生歴史学習(埋蔵文化財センター)
17	±	
18	B	
19	月	クラブ活動(1学期最終)
20	灭	6年生 弁護士による出前授業
21	水	5校時日課
22	木	6年生 歯科
23	金	
24	土	
25	百	
26	月	学費引き落とし日
27	火	5校時日課(校務効率化) たてわり活動:赤
28	水	5校時日課(校務効率化) たてわり活動:緑
29	木	5校時日課(校務効率化)  3年生 歯科検診  たてわり活動:黄
30	金	たてわり活動:青

## 熱中症に警戒

記録的なスピードで全国的に真夏日がやってきました。観測後初のスピードで猛暑日をを迎えた地域もありました。保護者の皆様におかれましては子どもさんに多めの水分を持たせてくださっていることに感謝いたします。以下に熱中症や暑さ指数に関わる事柄と、子どもたちが万が一お茶など水分を忘れた場合の事柄を記載します。概ね下図のような対応を行います。



#### 【厳重警戒】

○水分を取り、休憩を挟みながら活動○外へ出るときは必ず帽子をかぶる【危険】

- ○外遊び、体育館遊び禁止
- ○エアコンが効いた室内で過ごす
- ○集団下校

(教員による下校パトロール)

その他、暑さ指数が【厳重警戒】や【危険】の場合は、長休みや昼休み前に全校放送をします。放送を聞いた学級担任は水分補給等、必要な指導を行います。換気よりも熱中症予防を最優先します。また、体育科の学習にあっては、教師は熱中症指数計を持参し可否の判断をします。また、可能であると判断して学習活動を始めた場合も、こまめに熱中症指数を確認し、上図に従って指導します。

尚、特別な事情を除き、体育科の授業中など運動をする時はマスクを外すことを強く指導しています。朝の登校の様子を見ても、低学年の児童を中心に多くの児童がマスクを外しはじめている姿を見て少し安心しています。私自身、新型コロナウィルス感染症が2類から5類にさがったタイミングで電車やバスに乗る時や狭い部屋で長時間会議をする時などを除いて、登校指導の際もマスクを外しています。学級担任もそれぞれの学級の事情に合わせてマスクを外し始めています。

マスクに関しては上記、熱中症等健康 上の事柄の他にもデリケートな問題があ りますので、気になることがございまし たら学級担任を通じてお話しください。



## 【水分補給】

表面の熱中症予防と関わって、子どもたちが水筒を 忘れた場合や持参した水分を飲み干してしまった場合 は昨年度に引き続き、保健室より右のようなカードを 発行します。お知りおきください。

尚、お子様が右のカードをお家に持ち帰った際は、 カードに書かれている内容について早急にご対応いた だきますようお願いいたします。

# さん 保護者様 月 日

お茶を〈 忘れた ・ 飲み切った 〉ため、水(ペットボトル500ml)をお渡ししました。 学校に未開封の水を返却してください。

熱中症対策のため、普段から1~2L のお茶を 用意してくださいますよう、よろしくお願いします。

# 瀬田南小学校ホームページ『校長室より』



瀬田南小学校のホームページに標題の『校長室より』というコーナーがあります。開設以来、早 1年が経過しました。

上の写真は瀬田南小学校のホームページの最初の画面です。楕円の○印の中に『校長室より』と記載しています。この部分をクリック(またはタップ)していただくと入ることができます。その日の給食の紹介が主ですが、何か行事等あればそれを掲載することもあります。給食の写真については前年度の保護者アンケートでも好評価をいただきました。給食以外の写真掲載については『今日の南っ子』の掲載と行事等が重複することがあるかもしれませんがご容赦ください。最近では、6年生の陸上記録会に向けた練習の様子や2年生学区探検の様子を掲載しております。

今年度も一年間、よろしくお願いいたします。

# 参観・児童引き渡し訓練、ありがとうございました。

いよいよ本格的な with コロナの時代に入りました。全学級一斉の学習参観もコロナ禍前のように当たり前になっていくことと思われます。

さて、そんな中、去る5/18(木)学習参観と児童引き渡し訓練が実施されました。保護者の皆様におかれましてはご多忙の中、多数参加いただきまして誠にありがとうございました。また、参加の叶わなかった保護者の皆様におかれましても、気持ちの上では十分にご参加いただいたことと存じます。ここで、児童の引き渡しとなる可能性がある例について少し記載させていただきます。

大きな地震でない限り、緊急時の児童の引き渡しは今回のように教室で行われることになると思います。ここ最近の天気もそうですが、昼夜の寒暖差が激しく雹が降ったり、突然の豪雨など、予測しがたいことが頻発しています。特に後者の豪雨については、今後、児童の下校時刻に長時間降り続くことも懸念されます。

保護者の皆様におかれましては、このような際には、意識的に学校からのメール配信にご留意い ただきますようお願いいたします。